

Stadträte «elektrisch» unterwegs

Zwei Stadträte und die Stadtpräsidentin von Wil setzen auf Nachhaltigkeit. Sie haben für die Aktion «Bike4Car» ihre Autoschlüssel für zwei Wochen abgegeben und sind mit E-Bikes oder E-Scooter unterwegs. Sie wollen so eine Vorbildrolle übernehmen.

Wil. Die Stadt Wil geht einen beharrlich ökologischen Weg – dieses Ziel, das in der städtischen Legislaturplanung 2013 bis 2016 verankert ist, verpflichtet: Stadtpräsidentin Susanne Hartmann sowie die Stadträte Marcus Zunzer und Daniel Meili übernehmen ihre Vorbildrolle spielerisch und nutzen dank der Aktion «Bike4Car» E-Bikes, E-Scooter und Mobility Carsharing für ihre Wege zur Arbeit und in der Freizeit.

Parkplatzsuche fällt weg

Die Autoschlüsselabgabe und Veloübernahme der Stadträte Marcus Zunzer und Daniel Meili fand in der vergangenen Woche statt. Sie testen in den kommenden zwei Wochen E-Bikes vom lokalen Velohändler Speed Store als Transportmittel im Alltag und in der Freizeit. Stadtpräsidentin Susanne Hartmann hat sich zudem privat einen E-Scooter im Retro-Look gekauft. Dank des



Bild: po
Die beiden Stadträte sind für zwei Wochen mit E-Bikes unterwegs.

E-Scooter gehören Parkplatzsüche und Im-Stau-Stehen für sie nun der Vergangenheit an.

Mit Öko-Strom

Susanne Hartmanns E-Scooter und die beiden E-Bikes der Stadträte sind mit Ökostrom unterwegs. Eine entsprechende Ökostrom-Vignette am E-Scooter garantiert, dass der eingesetzte Strom aus erneuerbaren Quellen stammt. Solche Ökostrom-Vignetten für Elektro-zwei- und -vierräder können bei den Technischen Betrieben Wil bezogen werden. Weitere Informationen zur Vignette sind unter www.tbwil.ch zu finden.

NewRide ist das Programm zur Unterstützung der Markteinführung von Elektrozweirädern in der Schweiz. Gemeinsam mit Gemeinden, Herstellern, Importeuren und Händlern führt NewRide kostenlose Testfahrten mit verschiedenen Elektrozweirädern durch. (sk)

Wil. Nachdem Anfang August die Vorbereitung der neuen Wahlen nun in der Hefte Angriff genommen wurde, baut. Der Einbau

schicht ist für heute ab 7 Uhr vorgesehen. Die Strasse komplett Zufahrt zu den Liegenschaften ist nicht möglich. Man wird die Strasse um für den Verkehr freigemacht. Arbeiten verschoben. Für den Einbau belags wird vorbei schwarzes Haftmittel gen. Das Betreten mittels sollte in den einhalb Stunden verhindern – das Haftmittel schwarze Flecken auf lässt sich nur schwer alle Beteiligten sind die Unannehmlichkeiten als möglich zu bitten für die umfassenden und Immissionen und gen bereits im vorstandnis. (sk)

Bike4Car So funktioniert die Aktion

Wer bis am 26. September im Speed Store in Wil den Autoschlüssel abgibt oder in einem Coop Bau+Hobby Baumarkt in der Schweiz das «Bike4Car»-Verzichtsschein unterzeichnet, erhält während zweier Wochen kostenlos ein E-Bike, E-Scooter oder ein E-Lastenvelo und kann so nach Lust und Laune die Vorzüge der Elektromobilität kennenlernen. Nach Ablauf der beiden Testwochen bekommt der Kunde bei Interesse von Coop Bau+ Hobby einen Rabatt von 500 Franken auf das ausgeliehene E-Bike und beim Speed Store auf die E-Scooter oder das Elektro-Lastenbike. (sk)



Am Ende sind wir für Sie da

Das Zürcher Lighthouse bietet ein letztes Zuhause für unheilbar kranke Menschen.



Ersatzwahl in den Schurat

Schulrat Daniel Schönenberger hat seinen Rücktritt per Ende Juli 2015 erklärt. Eine Ersatzwahl für den Rest der Amtszeit 2013 – 2016 ist nötig.
1. Wahlgang: Sonntag, 15. November 2015
Wahlvorschläge müssen spätestens am Freitag, 4. September 2015, 16.00 Uhr, bei der Stadtkanzlei, Rathaus, Wil, eingreifen. Der Post-